

Periódico: El Universal.

Título: No confiarse.

Tema: Salud.

Referencia: El Universal. EDITORIAL. (13 de febrero de 2021). No confiarse. Recuperado de: <https://bit.ly/2W5IUJ1>

Resumen:

No confiarse.

Ante una baja sostenida en el número de hospitalizaciones en el Valle de México, los gobiernos de las dos entidades que lo comparten anunciaron el paso del semáforo rojo hacia el naranja.

El semáforo naranja permite una actividad mucho más fuerte en la economía.

En el Valle de México se debe combinar el arranque de los motores económicos con el cuidado de la salud y las medidas de prevención.

Es un llamado a la sociedad para no volver a bajar la guardia, pues ya se vio que la actividad decembrina [...] se reflejó en un enero con crisis sanitaria y un incremento en hospitalizaciones y fallecimientos.

La vacuna es un elemento de esperanza global para que el mundo retome la normalidad [...], pero no implica por sí solo un relajamiento de las medidas de contención.

Responsable: Berenice Verde Hernández.